

LA « ROUE D'AUTO » VOLANTE

Enfin ! L'un de nos concitoyens a vu quelque chose. Samedi, vers 3 h. du matin, M. Marcel Réty, épicier, place de l'Hôtel-de-Ville, qui se rendait au marché d'Amiens a aperçu dans le ciel, non sans quelque frayeur — il l'avoue humblement — « une espèce de roue d'auto volante », très lumineuse, jaune plutôt qu'orange, qui se déplaçait sans aucun bruit à vive allure dans la direction sud-nord.

Notre sympathique commerçant estime que l'engin évoluait au moins à deux mille mètres d'altitude. Il croit maintenant aux soucoupes volantes.
